

## Wir sind Vizeweltmeister

Geschrieben von: Mag. Nicole Fischer  
Sonntag, den 15. September 2019 um 17:20 Uhr -

---



Werner Müller hat sich am Rennwochenende in Uhlirске Janovice (Tschechien) zum Vizeweltmeistertitel gekämpft. Das Wochenende selbst war sehr kräfteaubend für den Enduro Löwen. Am Freitag fuhr der Kappler im Prolog nach einem groben Fahrfehler auf Rang 4 hinter Knight, Lokalmatador Kuklik und Belotti. Ähnlich lief es auch am ersten von zwei Renntagen am Samstag wo Werner erstmals in diesem Enduro GP nicht am Podest stand. Heute Sonntag, am zweiten Renntag lief es besser. Werner Müller fuhr auf den dritten Rang hinter Knight und Kuklik und holte sich somit den Vizeweltmeistertitel. Das gesamte Werner Müller Racing Team ist sehr stolz auf seinen Teamchef.